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第２２７９例会 報告（2019・2・8）
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クラブ会報･雑誌担当 鳥島隆一

羽鳥 隆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４. 出席 ％表彰、誕生・結婚祝い１００
５. ＩＭのご案内
６. 大泉ロータリークラブ様ご挨拶
７. 会長の時間

８．幹事報告
９．乾 杯

１０．食 事
１１．委員会報告
１２．新会員卓話 堀江絹子君
１３．点 鐘

例会終了後例会運営委員会開催１４．ロータリーソング

◆ビジター
地区公共イメージ委員長 並びに

槻岡 行支君直前第４分区Ｂガバナー補佐（大泉ＲＣ）
大泉ＲＣ 会 長 飯田 知義君

瀬谷 源 君第２分区Ａガバナー補佐 （桐生赤城ＲＣ）
〃 ＩＭ実行委員長 〃 渡辺 幸男君（ ）

桐生赤城ＲＣ 会 長 草処 晋一君
〃 幹 事 田村 浩道君

◆出席 ％表彰１００

〈第 回〉 〈第 回〉 〈第 回〉１ １４ ５
野田真一郎君 東郷庸史君 栗原秀一君

◆誕生祝い

、 、 、 、青山豊君 新木明夫君 新井みゆき君 中島俊太朗君
池末晋介君、清水重昭君

◆結婚祝い

金子福松君、下井田秀一君、野村滋君、
河内良範君、坂口純雄君◆ＩＭのご案内

桐生赤城ＲＣ
の皆様

左より

幹事 会長 ＩＭ実行委員長 ガバナー補佐
田村浩道君、草処晋一君、渡辺幸男君、瀬谷 源君

瀬谷ガバナー補佐よりご挨拶：
本日は 月 日(日)のＩＭのご案内に参りました。３ ３１

親クラブである桐生西ＲＣさんですので、 名でＩＭ４
のお願いに参りました。

先日、桐生ＲＣにもＩＭのご案内に伺いましたら、
名の新会員さんの入会式があり、目標会員 名のと３ ７０

ころ 名になったそうです。桐生西ＲＣさんの会員６９
増強にも期待しておりますので、目標達成に向けて頑
張って下さい。
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その為にも、ＩＭに皆様が参加する事が大切だと
考えております。充実したＩＭになるよう一生懸命

、 、 。努めますので ご協力の程 宜しくお願い致します
渡辺ＩＭ実行委員長のご挨拶：

瀬谷ガバナー補佐の元、ＩＭ実行委員長を拝命い
たしました。皆様の参加を宜しくお願い致します。

草処会長のご挨拶：
私は今月 日 の合同夜間例会のご案内をさせ１９ (火)

て戴きます。今回は桐生赤城ＲＣがホストを務めま
す。出席率が上がります様、西クラブさんにご指導
をお願い申し上げますと共に、楽しい合同例会にな
る様努めますので、皆様の参加をお願い致します。

◆大泉 様ロータリークラブ
よりご挨拶

左より

大泉ＲＣ会長
飯田 知義君

地区公共イメージ委員長
直前第４分区Ｂ並びに

ガバナー補佐
槻岡 行支君

飯田会長よりご挨拶：
貴クラブの姫の会の活動に共鳴を受け、大泉ＲＣ

、 、のクリスマス会にお呼びしましたところ 正田会長
天沼直前会長、浦野幹事はじめ大勢の皆様にお越し
戴きまして、大変盛り上げて頂きました。お陰様で
楽しいクリスマス会が出来て感謝しております。
私が大切に思っている言葉で「与えても減らぬ親

切 残る徳」があります。我々ロータリーアンは奉
仕に生きておりますので、この言葉を心に留めてロ
ータリーのバッジが更に輝くよう努めて参りたいと
思っております。それには、これを機会に両クラブ
がより一層交流を図り、良い所を参考にさせて戴い
てクラブの繁栄に繋いで行きたいと願っております。
今後共、宜しくお願い致します。

この度はありがとうございました。
正田会長◆会長の時間

１．瀬谷ガバナー補佐はじめ桐生赤城ＲＣの皆様には
のご案内を、また大泉ＲＣのお二人にはわざわざＩＭ

お礼にお越し戴きまして、ありがとうございました。
私共も勉強させて頂きたいと思いますので、今後共

宜しくお願い致します。
２．武井善作会員の退会が 月 日の理事会で正式に承２ １

認されました。まだまだお元気ですが、ご自身で勇退
を決断されましたので、ご理解頂きたいと思います。

３． 日 に地区の新会員セミナーが前橋問屋セ１１ (祝･月)
ンター会館で午後 時から開催されます。当クラブか２
ら浦野幹事、中里会員、清水会員、堀江会員の 名が４
参加されます。

浦野幹事◆幹事報告
。◇本日例会終了後､１Ｆにて例会運営委員会を行います

◇今年度の第２分区Ａのロータリーデーは使用済切手を
集めて発展途上国の医療支援を行う事になりました。

日(月)に桐生タイムス社にお届けする事になって１８
おります。お手持ちの使用済切手がありましたら、次
例会若しくは事務局までお持ち頂きたいと思います。

◇桐生赤城ＲＣとの合同夜間例会、およびＩＭの出欠表
を回覧しますので、成るべく参加の方向でご回答をお
願い致します。

◇ 月 日(木)の桐生タイムス紙に施設優良職員表彰の２ ７
(各テーブルに配布)記事が掲載されました。

◇例会変更のお知らせ
前橋南ＲＣ 2/20 前橋西ＲＣ 2/15､3/22(休)
前橋中央ＲＣ 2/13(休)､2/27

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 2/4 桐生南ＲＣ 1/23､1/30 桐生赤城ＲＣ 1/22

青山国際奉仕･友情交換担当◆乾 杯
本日 月 日は丁度私の誕生日で２ ８

す。プラス新井みゆき会員も今日が
誕生日です。因みに新井会員は私の
お姉さんでございます。

この場をお借りしまして国際奉仕
･友情交換よりご案内をさせて戴き
ます。姉妹クラブの釜山新西面ＲＣ
より正式に創立 周年の招待状が届２８

きました。 月 日 ロッテホテルで記念３ ２９ (金)１８:３０～
２８～３０ (木～土)式典を行うそうです 予定としては 日。

日のＩＭには支の日程で計画しております。ですから３１
障はありませんので、ご安心下さい。正式に決まりま
したら皆様にご案内を致しますので、ご予定下さい。

それでは、皆様のご健康とクラブのますますの発展
を祈念致しまして、乾杯！

１２４０キロカロリー◆食事メニュー
白飯、スモークサーモンのサラダ、玉子と春雨のスープ、

ふんわり豆腐のチリソースかけ、ザーサイ、一口小菓子
◆委員会報告
□クラブ運営委員会

早川会員◇出席報告
（ ）会員総数 名 出席免除者 名の内 名出席の為６１ １１ ７

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名５７ ５０
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％７ ０ ８７.７２
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者 名)８６.６７ ８

藤本拠金委員長□拠金委員会
今週から皆様の拠金額のリストを大きくしてテーブ

ルの上に置いてあります。そのリストには目標額も記
入してありますので、ご覧に来てご確認下さい。

奥村 担当◇ニコニコＢＯＸ ﾆｺﾆｺBOX
御礼 大泉ＲＣ様、大泉ＲＣ会長･飯田君

地区公共イメージ委員長･槻岡君
ＩＭのご案内に伺いました ガバナー補佐･瀬谷君
ようこそ槻岡様･飯田様､クリスマス会では大変お世話
になりました｡本日も宜しくお願いします 正田君
大泉ＲＣ飯田会長･槻岡様､暮れにはありがとうござい
ました 天沼君
大泉ロータリークラブ様ようこそ 早川君
桐生赤城ＲＣ様お世話になります 浦野君
ようこそご来訪者の皆様 阿左美君
大泉ＲＣの皆様､赤城ＲＣの皆様ようこそいらっしゃ
いました 髙森君
瀬谷さん､渡辺さん､ご苦労様です 塚本君
堀江さん､新会員卓話を楽しみにしています

向田君､加藤君
堀江さん卓話ガンバって下さい 乾君
堀江さん新会員卓話楽しみです｡ 日お弁当ありがと２
うございました 佐々木君
皆出席祝 東郷 君(庸)

結婚祝いを頂いて 金子君､下井田君
誕生祝ありがとうございました 中島君
本日私と新井みゆき君の誕生日です 青山君
日と 日は娘の医師国家試験です｡天気は大丈夫か９ １０

なぁ 野田君
今年初の絵画が落札できました 家住君
今朝は 時間ぐっすり寝ました 舩戸君６
徳島名物食べてきます 木村君

中里拠金委員◇ロータリー財団
瀬谷ガバナー補佐様､ＩＭのご指導よろしくお願いし
ます 正田君
昨年はお世話になりました｡大泉ＲＣ様大歓迎でござ
います 浦野君
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大泉ロータリークラブ様ようこそ 早川君､中島君
ガバナー補佐瀬谷さんご苦労様です 舩戸君
遠い所からようこそ 阿左美君
堀江さん､新会員卓話を楽しみにしています

家住君､佐々木君､青山君､藤本君､井本君､
天沼君､野田君､向田君､加藤君

結婚祝いを頂いて 金子君､下井田君､河内君
今から徳島に行ってきます 木村君
昨日人間ドックが終わりました 石戸君
野村さん先日はありがとうございました｡続きをまた
お聞かせ下さい｡楽しみにしています 髙森君
新里こども園の生活発表会で遅刻しました 江原君

石戸米山奨学担当◇米山奨学
ようこそ草処会長､田村幹事､ 日合同例会宜しくお１９
願いします 正田君
大泉ロータリークラブ様ようこそ 早川君
赤城ＲＣの皆様いつもお世話になります 江原君
ガバナー補佐瀬谷さんご苦労様です 舩戸君
遠い所からようこそ 阿左美君
堀江さん､新会員卓話を楽しみにしています

浦野君､中島君､奥村君､佐々木君､向田君､加藤君
結婚祝いを頂いて 下井田君､河内君
明日雪だそうです｡外出は控えましょう 青山君
明日雪が降るようです 天沼君
明日雪でしょうか 木村君
寒暖の差が大きいので健康に留意して下さい 家住君

新 会 員 卓 話

堀江絹子君
（生命保険）

「本当に⼈だったの？
あの印鑑屋さんは」

皆さん、こんにちは。今日はこの様な時間を頂き、あ
りがとうございます。少しの時間ではありますが、お付
合い下さい。

月よりロータリーに参加させて頂いておりますが、７
まだまだ大先輩の方達とは十分にご挨拶さえしていない
有様ですので、先ずは私の人となりをお伝え致します。

生まれは桐生市で、父・母・兄そして私の 人家族で４
。 、育ちました 本来ならば私の続柄は長女になる訳ですが

私が 才位の時に亡くなった姉がおりました。生まれつ１
き体が弱く 才の時に肺炎で逝ってしまいました。なの７
で続柄は次女です。父も母もすごく悲しかったと思いま
すが、私には姉の記憶が全く無いので、この様に明るく
素直にスクスクと育った次第です。

２つ上の兄とは、特別仲が良い訳ではありませんが、
小さい頃はジャンケンでは良く負けて、いつもお使いに
行かされた事を今でも覚えている自分の性格は、案外、
陰湿で根暗なのかもしれませんね。

子供の頃は、そう目立つ存在でもなく、頭も普通で、
成績も本当に中の中といったところです。歌が好きで、
今はありませんが、私が幼い頃は神社でのチビッコのど
自慢なるものが開催されていましたので、あちこちの神
社に出没しては、自慢のノドをご披露しておりました。

中学に入ると、テニス部へ入り、先輩の球拾いから頑
張りました。その頃は全校朝礼があり、部活で結果を残
すと全校生徒の前で名前が呼び上げられ、賞状を頂いて
いる先輩を見て、私も必ずこの場で賞状を頂いてみせる
と強い思いを抱いた事を、今でも鮮明に覚えています。

人とは強い思いを抱くとその通りの自分になれるという
、 。 、事を 部活を通し自分のものにしました ということは

そうです。中三の最後の暑い夏の大会で第２位になる事
が出来ました。第１位にはなれませんでした。負けた相
手は、なんといつも一緒に練習をしていた同級生チーム
でした。本当に悔しかったですが、県の大会では私達の
方が上位だったので、実力は上だと納得しました。

勉強とはというと、相変わらず中の中です。でも私は
どうしても桐女に入学したかったのです。何故ならば、
仲の良い、従兄も兄も、皆、桐女・桐高で、私だけが違
うのは本当にいやだったのです。ですから、夏から猛勉
強しました。意外と数学が好きでしたので、おもしろい
様に数学が解ける様になり、頑張った甲斐があり、見事
に桐女に入学できました。せっかく希望校に入ったのだ
から、何故もっと勉強しなかったのか？その事だけは後
悔しているただ一つの事です。この事以外で、あの時こ
うしていればという考えを、私は全くしないのです。反
省をしない訳ではありませんが、過ぎた時間を悔やむよ
り、明日から何をしようという考えの方が、ワクワクし
て楽しいからだけなのです。少し、私という人間をお伝
え出来ているでしょうか？

次に、今の仕事を通しての不思議な体験をお話しした
いと思います そうですね 題して 本当に人だったの？。 、 『
あの印鑑屋さんは』です。

今からもう 年も前のことになります。入社して間３２
もない頃の出来事なのです。皆様ご存知の様に、私は明
治安田生命で働いています。営業ですから外を歩く事が
仕事ですが、一般の企業と変わらず事務所があり、机の
上の仕事も一日の勤務時間の内、３分の１程度は事務仕
事なのです。今の様にパソコンに打ち込んで終わりとい
う訳にはいかず、その頃はお客様にお渡しするバイオリ
ズムでさえ、３色のカラーペンを使い、お客様の顔を思
い浮かべて書いていました 「今月のあのお客様へは、。
いついつ行けば話を聞いて頂けそうだ」等と、バイオリ
ズムをみながら訪問計画を立てていました。また、今で
こそタブレットを持ち歩き、お客様からはサインでＯＫ
ですが、その頃は必ず印鑑と署名はセットで、私達もな
にかあれば署名と印鑑という具合に、印鑑の存在がとて
も大きい時代だったのです。当時、私が使用していた印
鑑はいわゆる三文判です。そう 円ショップで自由に１００
手に入るものです。でも先輩達が使用している印鑑には

、 。少しも興味は無く 押せれば問題なしという考えでした
ある時、事務所に見慣れないおじさんが入ってきまし

た。その頃は１Ｆに事務員、２Ｆが私達営業職の部屋で
。 、した 私は入社２ヶ月が過ぎたばかりの新人であった為

先輩達より少し早く帰社して翌日の準備等のため一人で
した。当然１Ｆを通過しているはずなので、きっと社内
の何処かの誰かかと思い、立って挨拶をしました。その
おじさんは私の方へ真っ直ぐ歩いて来て、こう言ったの
です 「新人さんかい？印鑑を見せてごらん」と。私も。
「はい」と返事をして何の疑問も感じずそのおじさんに
自分の印鑑を差し出しました。そして、そのおじさんは
こうも言ったのです 「印鑑は自分自身だよ。この印鑑。
では人並み以上の仕事はとれないよ」と。続けて「良い
印鑑を作ってあげるよ。その印鑑を使えば 月のキャ１１
ンペーンで大きな成果が上げられ、その印鑑の代金を支
払う事ができるから大丈夫」と言うではありませんか!!

月は生命保険が誕生した月であり、業界全体での大１１
きな業績にチャレンジする月なのです。私は 月入社の８
為、新人 ヶ月目にあたる訳ですから、それほど頑張ら３
なくても良い立場であったのですが、何故かそのおじさ
んに掛けてみたくなり 「宜しくお願いします」と答え、
ていました。代金は 万 千円でした。当時の給料は 万２ ２ ８
千円に取れ高プラスという仕組みです。基本給部分の７
分の ですから髙い髙～い買い物でした。一週間もす４ １

１１ると印鑑が届き、社内の改印手続きを済ませ、いざ「

次ページへ続く
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《次例会予告》
２月１９日(火) 桐生赤城ＲＣとの合同夜間例会
点鐘 午後 時 分、会場 桐生プリオパレス６ ３０

月戦」です。
どうなったと思いますか？そう、おじさんの言った通

り、自分で言うのも恥ずかしいですが、立派な成績を収
めることが出来ました。そして 月 日の給料日に、１２ ２４

、「 」おじさんは再び私の前に現れ 大丈夫だっただろう!!
と言って、 万 千円を集金して行きました。それ以来２ ２

。 、そのおじさんとは一度も会う事はありませんでした 後々
印相を見てもらった時、良い印鑑だと褒められ、心の中
で「おじさん、今も頑張ってるよ」とつぶやきました。

今はもう印鑑を使う時代は過ぎ、髙いお金を出して印
鑑を買うこともなくなりましたが、あの印鑑にめぐり会
ったから今の自分いるんだと時々思います。あれからも
う 年の時が経っているので、もしあのおじさんが生３２
きていたら 才越えかとふと思ったところで 「本当１００ 、
に人だったの？あの印鑑屋さんは」のお話しは、おしま
いです。

最後に弊社の を聞いて下さい。今メインで売ってＰＲ
いるのが「米ドル建てでしっかり増える 年先が楽し１０
みになる保険」で『米ドル建て一時払養老保険』です。
簡単に言いますと 万円預けると 年後には 円１００ １０ １２８万

。 、程になるという商品です もし興味をお持ち頂けましたら
明治安田生命保険 桐生南営業所 所長 堀江までお問合せ
下さい。またこの 月は年度末のチャレンジ月間ですの２

、 、 。で 皆様の身近な情報をお寄せ頂き度 お願い致します

㈱ シ モ ム ラ

霜村年勇代表取締役

桐生市新里町新川1131-1

０２７７－３０－６１６２℡

㈱ 下 井 田 製 作 所

下井田秀一代表取締役

みどり市大間々町桐原385

０２７７－７２－２３５９℡

富 士 工 ㈱

田﨑武夫代表取締役会長

みどり市笠懸町久宮156-1

０２７７－７７－２５５５℡

あすかセレモ㈱

正田惠一代表取締役

みどり市笠懸町阿左美3348-20

０２７７－７６－０００１℡

ポ ー ル ・ ハ リ ス の 声
２月は平和と紛争予防・紛

２ ２３争解決月間です。そして 月
日はロータリー創立記念日で
あり、世界理解と平和の日と
なっております。そのではあ
る日のポール･ハリスの声を聞
いてみたいと思います。

解説によると、ポール･ハリ
スの言葉には、少年時代に育
ったニューイングランドのな
まりがあるのだそうです。そ
してそのウィットと知恵は国
際大会をはじめ各種ロータリ
ー集会で呼び物になっていたとのことです。その演説
は、 年ボストン国際大会の時、一般向けにラジオ１９３３
放送されたものです それをチェスリー･Ｒ･ペリー 初。 （

） 。 、「 、代事務総長 が紹介しております 要旨は 年前２８
最初のロータリークラブが一人の弁護士によってシカ
ゴに創られました。一業一会員制は彼のアイディアで
ありました。このクラブが世界的ロータリー運動に発
展したのであります。このシカゴの弁護士、現在もシ
カゴに住むこの弁護士が今晩ここに来ております。彼
を皆さんに紹介することを名誉と誇りといたします。
皆さんポール･ハリスです 」これにこたえてポール･。
ハリスは「私達はいまこのボストンに世界中ほとんど
すべての文明国から集まっております。英国、中国、
日本、欧州、南米、豪州、ニュージーランド、その他
多数の国々からここに集まっております。 ヵ国以上４０
の代表がこの大会に参加しており、これらの代表の中
には、母国に帰るのに地球を一周することになる人も
おります 」このあと、ロータリーの二つの特徴とし。
て、１ 一業一会員制。２ 人種、政治的信条、宗教等. .
によって会員資格を制限しないという水平思考につい
て解説しております。

私達にはこれだけでは、ポール･ハリスの言葉の声
といわれても、なまりも分かりません。ウィットも解
せませんが、他人とは思えない何か仲間的？な親しみ
を感じさせられます。～ポール･ハリスは偉大なり～

チャーターメンバー ＆ パスト会長・星野幸男君 投稿

㈲メディアグロース

髙 森 勉代表取締役

みどり市笠懸町西鹿田326-4

０２７７－４６－７６１１℡

エステ･リラクゼーションmakomi

田中都志子オーナー

みどり市笠懸町鹿275-20

０２７７－７６－６３４５℡
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